

Wahl eines Generalmusikdirektors			
14.05.2003 28.05.2003 02.06.2003	•		Beschlussempfehlung Beschlussempfehlung Entscheidung
Sitzung am Gremium			Beschlussqualität
Beschlussvorlage		DrucksNr.:	VO/1373/03 öffentlich
		Datum:	07.04.2003
		E-Mail	hans.ritschen@stadt.wuppertal.de
		Telefon (0202) Fax (0202)	5296 4633
		Bearbeiter/in	Hans Ritschen
		Ressort / Stadtbetrieb	Geschäftsbereich 2.2 - Kultur, Bildung und Sport
		Geschäftsbereich	Kultur, Bildung & Sport

Grund der Vorlage

Wahl eines Generalmusikdirektors für das Sinfonieorchester Wuppertal

Beschlussvorschlag

Die Verwaltung wird beauftragt, den erforderlichen Vertrag abzuschließen.

Einverständnisse

Der Kämmerer ist einverstanden.

Unterschrift

(Drevermann) Beigeordnete)

Begründung

Wahl eines Generalmusikdirektors für das Sinfonieorchester Wuppertal

Nachfolge des ausscheidenden Generalmusikdirektors

- Herr Toshiyuki Kamioka wird für die Zeit vom 16.08.2004 bis 15.08.2009 zum Generalmusikdirektor für das Sinfonieorchester der Stadt Wuppertal gewählt. Ihm wird die Aufgabe der künstlerischen Leitung des A – Orchesters sowie die musikalische Leitung der Oper übertragen.
- 2. Die Verwaltung wird beauftragt, den erforderlichen Vertrag abzuschließen. Die Finanzierung erfolgt im Rahmen des Budgets für den Stadtbetrieb Orchester und Konzerte.

Der Stadtkämmerer ist einverstanden.

Der jetzige Generalmusikdirektor George Hanson wird mit Ende der Spielzeit 2003/2004 aus seinem Dienst ausscheiden. Um einen nahtlosen Übergang auf dieser Position zu sichern, soll Herr Toshiyuki Kamioka ab den 16.08.2004 die Nachfolge antreten.

Herr Kamioka ist z.Z. GMD des Hessischen Staatstheaters Wiesbaden sowie Chefdirigent der Nachwestdautschen Philharmonio Herford. Er wird mit Dienstaatritt in Wuppertal seinen

Herr Kamioka ist z.Z. GMD des Hessischen Staatstheaters Wiesbaden sowie Chefdirigent der Nordwestdeutschen Philharmonie Herford. Er wird mit Dienstantritt in Wuppertal seinen Vertrag in Wiesbaden vorzeitig beendet haben.

Herr Kamioka wird einstimmig von einer Vorjury (Mitglieder: Marlis Drevermann, Beigeordnete, Prof. Dr. Klaus-Peter Kehr, Operndirektor Wuppertaler Bühnen, Gerd Leo Kuck, Generalintendant Wuppertaler Bühnen, Salvatore Sciarrino, Komponist, Prof. Gerd Uecker, Semperoper Dresden) und einer Findungskommision (Mitglieder: Marlis Drevermann, Beigeordnete, Gabriela Ijac, 1. Konzertmeisterin, Bürgermeister Peter Jung, Gerd Leo Kuck, Generalintendant Wuppertaler Bühnen, Petra Lückerath, Ratsfraktion B'90/GRÜNE, Annegret Piwinger, FDP-Ratsfraktion, Bürgermeisterin Ursula Schulz und ein Mitglied des Orchestervorstandes) dem Rat der Stadt Wuppertal empfohlen. Im Rahmen einer Orchesterversammlung am 22.04.2003 wurde die Kandidatur von Herrn Kamioka, der dem Orchester aus einem Konzert bekannt ist, begrüßt. Herr Kamioka wird gebeten, seine erste Spielzeit 2004/2005 vorzubereiten.

Kosten und Finanzierung

Die Finanzierung erfolgt im Rahmen des Budgets für den Stadtbetrieb Orchester und Konzerte.